

Un puntaje define el futuro de un joven...

Señor Director:

¿Cómo es posible que el sueño de un joven por ser médico dependa de un número? Este año, como tantos otros, excelentes alumnos con años de esfuerzo, notas impecables y verdadera vocación han quedado fuera de la carrera de Medicina por diferencias mínimas de puntaje. ¿Realmente un test de un par de horas puede definir quién tiene el mérito para salvar vidas?

El sistema parece haber olvidado lo esencial: que detrás de cada puntaje hay personas, trayectorias y un compromiso que no se mide con un número. Y lo más grave: universidades que declaran valorar la inclusión y el mérito, pero que se limitan a cerrar las puertas por esa barrera invisible llamada puntaje de corte.

¿No es tiempo de un cambio? ¿De abrir el debate sobre un modelo de selección que, más que talentos, está dejando fuera a futuros médicos que Chile necesita?

Hoy, con el corazón en la mano, veo cómo mi hija se ha desvivido por llegar al puntaje, excelente alumna, con esfuerzo incansable. Quizás logre entrar... pero ¿a qué costo? ¿Cuántos sueños más tendrán que desgastarse en este sistema?

ANGÉLICA SÁNCHEZ HERRERA

